
REQUERIMENTO 019/2025 
 

 
Ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sanharó 
 
 

O vereador, que o presente subscreve, requer que, após a tramitação regimental, seja 

encaminhado Ofício ao Exmo. Sr. Prefeito do Município César Augusto de Freitas e extensivo ao 

Secretário de Obras e Serviços Urbanos, Senhor Ricardo Lins Alves Neto, solicitando que sejam 

tomadas as providências necessárias para a limpeza de todo entulho que se encontra a meses no 

terreno localizado por trás do Ginásio Poliesportivo Iraldemir Aquino de Freitas e ao lado da Escola 

Estadual Dr. Benjamim Caraciolo. 

Segue fotos em anexo do local como se encontrava em meses atrás e na devida data de 

apresentação deste requerimento. 

JUSTIFICATIVA 

Esta Reivindicação se faz necessária, devido as más condições que se encontra o local citado, 

o montante de entulho está muito alto, muita sujeira, lixo e o perigo é constante.  

Considerando que a limpeza vai impedir a proliferação do mosquito da dengue, pois diversas 

crianças e adolescentes usam o trajeto pra ir e vir da escola, e para as aulas de educação física, 

tornando assim o local mais limpo e seguro para toda a população. 

Considerando que o entulho e lixo ali depositados ocasionam a proliferação de animas 

peçonhentos, além de agredir o meio ambiente. 

Considerando que a situação apresentada, tem ocasionado transtornos aos munícipes que por 

ali transitam. 

Solicito ao Poder Executivo e aos órgãos competentes a necessária agilidade neste pedido, 

possibilitando melhoria na qualidade de vida da população. Diante do exposto, e convicto da aprovação 

unânime dos demais pares, solicito que se dê ciência às autoridades sobreditas e à imprensa 

Sanharoense. 

 

 
Cordialmente, 

 
 
 

__________________________________ 
Carlos Alexandre Almeida Silva  

Vereador 
 


